

Dimanche [4 février 1900]

Excusez-moi, cher Monsieur Haguiwarat [sic], si je ne vous envoie pas encore aujourd'hui la grande toile. J'ai des séances de Jury à l'Exposition Universelle qui me prennent beaucoup de temps et m'empêchent de m'entendre avec la personne qui doit vous l'envoyer. – Pour[?] vous[?] rassurer sur le mérite de la toile, je suis tout prêt si vous le désirez à l'envoyer à l'Exposition Universelle.

---

J'ai mis de côté deux gardes qui me semblent un peu sèches et que je vous rapporterai.

Toutes mes amitiés pour vos frères et pour vous.

R Collin